



Exige Oposición a AMLO diplomacia y no mentir por fentanilo

Diputados de Oposición exigieron al Ejecutivo Federal que, al defender a México por el amago de una intervención del Ejército de Estados Unidos, responda con diplomacia y diga la verdad sobre el problema del fentanilo en nuestro país.

A propuesta del petista Gerardo Fernández Noroña, en el pleno de la Cámara baja se debatió sobre la postura de legisladores norteamericanos de declarar como terroristas a los cárteles de la droga, para que su Ejército entre a México a combatirlos.

Aseguró que hay grupos parlamentarios que quisieran una intervención y arremetió, otra vez, contra Felipe Calderón y Genaro García Luna, por ligarse al narcotráfico.

"Hoy se quejan de la militarización del país, pero aplauden como focas -con todo respeto a las focas-, aplauden que pueda intervenir el Ejército norteamericano. Qué clase de posición en contra de la militarización, que se ponen de tapete frente al imperio de Estados Unidos.

"Hipócritas, traidores al pueblo, vendepatrias que quieren que venga el Ejército de Estados Unidos a hacerles la tarea que ustedes no pueden hacer, derrotarnos políticamente en las urnas, no pueden. Y, por eso, quieren la intervención del gobierno de Estados Unidos, esa es la pura verdad. Eso es lo que está detrás, su posición golpista, su posición contraria al interés nacional", sostuvo.

Dijo que están orgullosos de que López Obrador haya rechazado tajante y enérgicamente la posibilidad de cualquier intervención militar o política del gobierno de Estados Unidos.

La panista Mariana Gómez del Campo respondió que se debe rechazar cualquier intento de realizar un acto de intervención en nuestro país, pero, dijo, la defensa de México no puede basarse en mentiras y en hechos completamente alejados de la realidad.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/exige-oposicion-a-amlo-diplomacia-y-no-mentir-por-fentanilo/ar2571121?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional